

Identifier et comprendre les trajectoires cyclistes des jeunes - Aurélie Schmassmann

Webinaire

Date de début : 7 Novembre 2024 12:00

Date de fin : 7 Novembre 2024 13:00

Lieu :

Organisé par : Ouvema

Source de l'information :

<https://agenda.unil.ch/display/1723797561571>

(<https://agenda.unil.ch/display/1723797561571>)

La pratique du vélo chez les jeunes diminue à travers les décennies et au fil des âges dans la plupart des pays européens et nord-américains. Ces tendances soulèvent des questions environnementales et de santé publiques, à des âges où les pratiques de mobilité s'installent pour les années à venir.

De par sa topographie, sa taille et son contexte, la ville d'Yverdon-les-Bains (CH) a été sélectionnée pour réaliser cette étude. Les données se basent d'une part sur une enquête quantitative et sur des entretiens individuels biographiques menés avec des élèves et des parents.

Cette présentation fait partie du cycle de conférences « Les mobilités actives chez les jeunes: entre contraintes socio-spatiales et opportunités » organisé par l'OUVEMA avec le soutien du Centre de compétences en durabilité, de l'Institut de géographie et durabilité et de l'Institut des sciences du sport de l'Université de Lausanne, et l'Association École+Vélo.

Informations pratiques :

Inscription gratuite mais obligatoire :

<https://unil.zoom.us/meeting/register/tJYocuisqD4uHdTAVyZS8D9rW8hWRSVxmpol>

(<https://unil.zoom.us/meeting/register/tJYocuisqD4uHdTAVyZS8D9rW8hWRSVxmpol>)